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JAKARTA (KR) - Kementerian Perhubungan (Ke-

menhub) menambah kapasitas angkut penumpang bus

menjadi 70 persen dari total kapasitas kursi. Penam-

bahan ini diberlakukan mulai 1 Juli 2020, dari sebelum-

nya yang hanya 50 persen.

Penambahan kapasitas angkut bus tersebut, sesuai

Surat Edaran (SE) Dirjen Perhubungan Darat Kemen-

hub No SE 11 Tahun 2020 tentang Pedoman dan Pe-

tunjuk Teknis Penyelenggaraan Transportasi Darat pada

Masa Adaptasi Kebiasaan Baru untuk Mencegah Pe-

nyebaran Covid-19. “Mulai 1 Juli kita buka kapasitas

angkutan umum bus menjadi 70 persen dan kalau sudah

70 persen itu, saya rasa tak perlu kenaikan harga,” ujar

Dirjen Perhubungan Darat Kemenhub, Budi Setiyadi

saat jumpa pers virtual di Jakarta, Jumat (26/6).

Dengan penambahan kapasitas tersebut, kata Budi

Setiyadi, break even point (BEP) penyelenggaraan bus su-

dah terpenuhi.  

Kendati begitu, Budi Setiyadi mengakui ada persoalan

terkait minat masyarakat menggunakan bus. Meski ka-

pasitas maksimal ditambah, ia pesimistis akan banyak

masyarakat yang bepergian menggunakan bus. 

“Masalahnya soal tingkat keterisian itu. Jangankan 70

persen, kemarin saya lihat ke Terminal Pulogebang, satu

mobil cuma membawa 4 orang ke Jateng,” ungkapnya.
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Kapasitas Angkut Bus Ditambah 70%

JAKARTA (KR) - Dewan Pengawas

Komisi Pemberantasan Korupsi (Dewas

KPK) telah memintai keterangan Ketua

KPK Firli Bahuri perihal penggunaan he-

likopter mewah saat perjalanan di Suma-

tera Selatan (Sumsel), Sabtu (20/6). Wakil

Ketua KPK Alexander Marwata juga su-

dah mendapatkan penjelasan langsung

dari Firli soal penggunaan helikopter

tersebut yang saat ini menjadi polemik.

Dijelaskan Alexander Marwata, penggu-

naan helikopter oleh Ketua KPK Firli

Bahuri saat perjalanan di Sumatera Se-

latan, itu untuk efisiensi waktu. “Terlepas

apa pun pendapat masyarakat, tetapi dari

sisi efisiensi waktu itu yang dia pertim-

bangkan, karena cuti cuma satu hari,” ka-

ta Alexander  di Jakarta, Jumat (26/6).

Ia juga menegaskan, Dewas KPK sudah

memintai keterangan Firli pada Kamis

(25/6). Disebutkan Alex, kemarin itu me-

mang yang bersangkutan cuti ke Batu-

raja. Kabarnya naik helikopter dan itu

memang membayar. Kalau PP (pulang

pergi) kan lebih sehari, padahal cutinya

sehari. “Makanya menyewa helikopter itu,

bayar kok, dia bilang. Itu yang disampai-

kan,” ungkap Alex.

Selebihnya ia enggan menyimpulkan

apakah yang dilakukan Firli itu melang-

gar kode etik KPK atau tidak. Terhadap

hal ini Alex menyerahkan penilaian itu ke

Dewan Pengawas KPK. 

Ketua KPK Firli Bahuri saat menang-

gapi aduan yang disampaikan ke Dewas

KPK mengatakan, dirinya hanya kerja.

“Saya hanya kerja dan kerja,” tegasnya

saat dikonfirmasi wartawan di Jakarta,

Jumat. Ia tak mau menanggapi lebih lan-

jut soal aduan oleh Masyarakat Anti-

korupsi Indonesia (MAKI) ke Dewas KPK

tersebut. Seperti diberitakan, sebelumnya

MAKI melaporkan Firli Bahuri ke Dewas

KPK atas dugaan pelanggaran kode etik

pada Rabu (24/6) karena menggunakan

helikopter mewah saat kunjungan ke

Baturaja di Kabupaten Ogan Komering

Ulu (OKU), Sumatera Selatan.

Koordinator MAKI Boyamin Saiman

dalam keterangan tertulisnya menyebut-

kan, pada  Rabu (24/6), MAKI telah me-

nyampaikan melalui e-mail kepada De-

wan Pengawas KPK berisi aduan dugaan

pelanggaran kode etik oleh Firli Ketua

KPK atas penggunaan helikopter mewah

pada hari Sabtu  (20/6). (Ful)-d

KETUA KPK DIMINTAI KETERANGAN  

Gunakan Heli Mewah ke Sumsel

YOGYA (KR) - Ketua Gabungan Per-

serikatan Pabrik Rokok Indonesia (GAP-

PRI) Henry Najoan mengungkapkan, pi-

haknya telah memprediksi akan terjadi

penurunan signifikan penjualan rokok di

tengah pandemi Covid-19. Pada 2020 ini,

estimasi penerimaan negara dari cukai

akan sama dengan 2019 atau sekitar Rp

165 triliun, sementara penurunan volume

produksi dari Industri Hasil Tembakau

(IHT) sekitar 13-23 persen.

“Jelang kenormalan baru, GAPPRI ber-

harap Pemerintah tidak menerbitkan ke-

bijakan-kebijakan yang justru mengham-

bat recovery industri seperti kenaikan cu-

kai, simplifikasi struktur cukai, dan revisi

PP 109/2012. Pemerintah diharapkan

membantu menjamin ketersediaan bahan

baku yang dibutuhkan pabrikan baik se-

cara kualitas, kuantitas, varietas dan kon-

tinuitas,” ujar Henry Najoan terkait kon-

disi IHT di tengah pandemi Covid-19,

Jumat (26/6).

Bagi sektor industri padat karya seperti

IHT, momentum jelang normal baru perlu

disikapi hati-hati. Karena, belakangan

sektor ini terkena berbagai kebijakan res-

triktif, salah satu yang paling membe-

ratkan mandat terkait IHT dalam Ren-

cana Pembangunan Jangka Menengah

Nasional (RPJMN) 2020-2024.

Pusat Studi Perdagangan Dunia

(PSPD) UGM memfasilitasi forum untuk

mengkaji arah kenormalan baru bagi reg-

ulasi IHT dalam seri webinar Bincang

Komoditas Perdagangan Indonesia. Agen-

da ini menghadirkan berbagai pihak ter-

kait perumusan kebijakan IHT di Indone-

sia, antara lain Badan Kebijakan Fiskal,

Kementerian Perindustrian, GAPPRI,

dan Federasi Serikat Pekerja Rokok Tem-

bakau Makanan dan Minuman Serikat

Pekerja Seluruh Indonesia (FSP RTMM-

SPSI).

Ketua Umum FSP RTMM-SPSI Su-

darto menyatakan, klaim pengenaan cu-

kai bisa menurunkan prevalensi perokok

anak dan konsumsi makanan yang

berisiko kesehatan dianggap tidak tepat

sasaran. Hendaknya Pemerintah tidak

melihat isu kesehatan secara sempit. Jus-

tru yang harus dikuatkan peningkatan

pengawasan dan penegakan disiplin atas

distribusi dan akses masyarakat terhadap

produknya. Perbanyak edukasi, sosialisasi

ke tingkat akar rumput agar konsumen

paham bahwa produk tembakau hanya

bisa dikonsumsi orang dewasa.     (San)-d

REMBANG TAMBAH 13 POSITIF COVID-19

Di Temanggung 134 Pasien Sembuh

“Ada 134 pasien yang sembuh

dalam tiga hari terakhir. Jumat ini

ada 64 pasien yang sembuh,” kata

Juru Bicara Percepatan Penangan-

an Covid-19 Kabupaten Temang-

gung Gotri Wijiyanto, Jumat (26/6).

Dikatakan, tingkat kesembuhan

pasien di Kabupaten Temanggung

lebih dari 70 persen. Karena itu,

pihaknya mengucapkan terima

kasih atas kedisiplinan dan peran

warga dalam memutus penye-

baran Covid-19 dengan menerap-

kan protokol kesehatan.

“Meski kesembuhan pasien Co-

vid-19 cukup tinggi, namun Te-

manggung belum akan menerap-

kan kondisi normal baru, sebab di-

perlukan pertimbangan yang ma-

tang sebelum memutuskan pene-

rapannya. Kita semua harus tetap

bersabar dalam memasuki new

normal,” kata Gotri.

Seorang dokter di RSUD Dr

Soeselo Slawi, HA (39) dinyatakan

positif Covid-19. Dokter Spesialis

Radiologi itu masih menjalani pe-

rawatan di RSUD Dr Soeselo Sla-

wi. Dengan demikian di Kabupa-

ten Tegal warga yang terkonfirma-

si positif Covid-19 mencapai 32

orang. Bupati Tegal Umi Azizah

membenarkan adanya kasus yang

menimpa HA. 

Sebelumnya, seorang dokter ra-

diologi, EP (40) di RSUD Kardinah

Kota Tegal meninggal. Berda-

sarkan hasil tracking, HA pernah

kontak dengan EP.  

Umi mengaku tidak tahu detail

proses penularan Covid-19 antara

HA dengan almarhumah EP.

Namun Umi memastikan hal itu

terjadi karena adanya kontak. “HA

dan EP kan teman. Bisa saja saat

bertemu bersalaman,” kata Umi

seraya menyebutkan, kondisi HA

secara klinis membaik dan terma-

suk Orang Tanpa Gejala (OTG).

Di Rembang, terdapat 13 kasus

baru Covid-19. Sedangkan pasien

PDP yang hasil swabnya negatif

empat orang. “Jumlah pasien yang

ditangani GTPP Rembang, ODP

48, PDP 4, positif 48, sembuh 9,

meninggal 4, dan 35 orang dira-

wat,” ujar Humas GTPP Rembang

Arif Dwi Sulistya.

Menurut Arif Dwi Sulistya, tam-

bahan 13 orang positif itu empat

orang di antaranya dari keluarga

almarhum H (istri, dua anak dan

kerabat yang tinggal serumah), be-

ralamat di Rembang kota. Kemu-

dian tiga orang keluarga Ny S (sua-

mi dan dua anak) di Rembang

Kota, tiga orang keluarga M (istri

dan anak, saudara), satu orang

dari Klaster Panti Lansia,yaitu FS

(33), dan dua orang warga Keca-

matan Sarang dan Kragan. “Se-

mua pasien dijemput petugas Pus-

kesmas. Kemudian diisolasi di

RSUD dr R Soetrasno Rembang,”

ucap Arif.

Gubernur Jateng Ganjar Prano-

wo  menyatakan, Pemprov Jateng

berupaya maksimal untuk mem-

percepat penanganan Covid-19. 
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7 Provinsi Tak Ada 
Kasus Baru Covid-19

JAKARTA (KR) - Juru Bicara Gugus Tugas Percepat-

an Penanganan (GTPP) Covid-19 Achmad Yurianto

menyampaikan, per Jumat (26/6) kasus baru Covid-19 di

Indonesia bertambah 1.240 orang, sedangkan pasien

yang dinyatakan sembuh tambah 884 orang dan pasien

yang meninggal dunia bertambah 63 orang.

“Dengan penambahan tersebut, maka total kasus Co-

vid-19 menjadi 51.427 pasien positif Covid-19, total pa-

sien sembuh 21.333 orang, dan total kasus meninggal

menjadi 2.683 orang,” kata Achmad Yurianto di Graha

BNPB, Jakarta, Jumat.

Yurianto mengakui, kasus positif Covid-19 di beberapa

wilayah masih terjadi. Namun di tengah bertambahnya

kasus baru, optimisme melawan penyakit akibat virus

SARS-CoV-2 semakin kuat. Sebab terdapat tujuh provinsi

yang melaporkan tidak ada penambahan kasus positif.

Sedangkan sehari sebelumnya (25/6), ada lima provinsi

tanpa penambahan kasus baru. Ketujuh provinsi tersebut

yakni Provinsi Bangka Belitung, Jambi, Kalimantan Ba-

rat, Kepulauan Riau, Lampung, Papua Barat dan Go-

rontalo.

Menurut Yurianto, beberapa provinsi juga melaporkan

kasus sembuh lebih banyak daripada kasus-kasus baru.

Sebagai contoh, Sumatera Utara melaporkan 14 kasus

baru, sementara pasien yang sembuh sebanyak 64 orang.

Kemudian Banten, 10 kasus baru dan 13 sembuh. Kali-

mantan Tengah, tujuh kasus baru dan 29 sembuh. Beng-

kulu, empat kasus baru dan 10 sembuh.                  (Ati)-d
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MENJELANG NORMAL BARU: Pengunjung berjalan sambil berswafoto di Kompleks Taman Wisata

Candi (TWC) Borobudur, Magelang, Jumat (26/6). Kemarin, pengunjung sekaligus mengikuti simulasi

kesiapan pembukaan Zona 1 Candi Borobudur menghadapi tatanan kenormalan baru setelah dilanda

pandemi Covid-19.

WAPRES BUKA PERINGATAN HARI ANTINARKOTIKA

Pemasok dan Pengguna Narkoba Masih Tinggi
JAKARTA (KR) - Pemberantasan dan

pencegahan peredaran narkoba bukan hal

mudah, karena masih tingginya pemasok

dan pengguna narkoba di dunia. Oleh

karena itu, diperlukan tindakan pence-

gahan dan konsistensi penegakan hukum

untuk memberantas peredarannya.  

Hal tersebut dikatakan Wakil Presiden

(Wapres) KH Ma’ruf Amin ketika membe-

rikan sambutan pada acara peresmian

pembukaan Puncak Peringatan Hari Anti

Narkotika Internasional (HANI) Tahun

2020 melalui video conference di kediaman

resmi Wapres Jakarta, Jumat (26/6)

Wapres menjelaskan, unsur penting

lainnya untuk mencapai keberhasilan da-

lam memberantas narkotika adalah kerja

sama dari semua pihak, baik pemerintah

maupun lembaga internasional. “Narko-

tika merupakan kejahatan lintas batas

negara dan kejahatan luar biasa. Oleh

karena itu, penanganannya harus meli-

batkan semua unsur masyarakat. Kerja

sama internasional sangat diperlukan un-

tuk memutus mata rantai peredaran

narkotika,” jelasnya.

Wapres mencermati ancaman dari

narkotika memiliki kesamaan dengan

Covid-19 yakni berdampak multi dimensi

bagi negara, bahkan sampai ke unit terke-

cil yaitu keluarga. Untuk itu, penangan-

annya membutuhkan standar yang sama

guna menjamin dan melindungi hak-hak

masyarakat  dapat tetap hidup, tumbuh

dan berkembang secara optimal. 

Wapres menilai tema yang diangkat pa-

da acara ini mempunyai kesesuaian de-

ngan kondisi saat ini, yakni ‘Hidup 100%

di Era New Normal. Sadar, Sehat, Pro-

duktif dan Bahagia Tanpa Narkoba’. Oleh

karena itu.

Kiai Ma’ruf Amin menyampaikan apre-

siasi atas terselenggaranya kegiatan ini,

serta kerja keras BNN dan institusi lain-

nya yang telah bekerja sama dalam upaya

Pemberantasan Penyalahgunaan dan

Peredaran Gelap Narkotika (P4GN).

Melalui berbagai upaya, tren prevalensi

penyalahgunaan narkoba berhasil ditu-

runkan, dimana tahun 2011 sebesar

2,23% menjadi 1,80% di tahun 2019.    
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TEMANGGUNG (KR) - Kabar gembira datang dari
Kabupaten Temanggung, Jawa Tengah. Sebanyak 134
pasien Covid-19 dinyatakan sembuh. Saat ini pasien
Covid-19 yang masih dalam perawatan tinggal 22 orang.

PENJUALAN ROKOK TURUN SIGNIFIKAN

Volume Produksi IHT Anjlok 23%
KULONPROGO (KR) -

Kesiapan dan kelengkapan

fasilitas Bandara Inter-

nasional Yogyakarta/Yog-

yakarta International Air-

port (BIY/YIA) menjelang

penerapan new normal

atau kenormalan baru,

mendapat apresiasi positif

dari Menteri Perhubungan

Budi Karya Sumadi. Me-

nurut Menhub, fasilitas

bandara internasional ba-

ru di kawasan Pesisir Se-

latan Kapanewon Temon,

Kabupaten Kulonprogo

tersebut semakin baik.

“Saya lihat fasilitas BIY

semakin baik dan harapan

saya jadi salah satu infra-

struktur dalam mening-

katkan kunjungan wisa-

tawan ke Yogyakarta. Saya

juga mendorong PT Ang-

kasa Pura I untuk terus

konsisten menerapkan pro-

tokol kesehatan pencegah-

an penyebaran Covid-19

dan selalu berkoordinasi

dengan Gugus Tugas Co-

vid-19 dalam pengelolaan

bandara pada masa adap-

tasi kebiasaan baru atau

new normal,” kata Budi

Karya saat kunjungan ker-

ja di BIY, Jumat (26/6).

Dirut PT Angkasa Pura I

Faik Fahmi mengatakan,

BIY merupakan salah satu

bandara di Indonesia de-

ngan fasilitas terbaik. Hal

itu bisa dilihat dari kuali-

fikasi runway terbaik di

Indonesia, panjang 3.250 x

45 meter dan ketebalan

Pavement Classification

Number (PCN) 107 sehing-

ga dapat didarati pesawat

terbesar dan terberat saat

ini yaitu A380 dan Boeing

777-300ER. 

“Terminal penumpang

dengan luas 219.000 meter

persegi mampu menam-

pung 20 juta penumpang

pertahun, 11 kali lipat dari

Bandara Adisutjipto yang

hanya 1,8 juta penumpang

pertahun, serta memiliki

22 parking stand, 10 Gar-

barata serta terminal kar-

go dengan kapasitas 500

ton perhari,” ungkap Faik

didampingi PTS General

Manager (GM) YIA Agus

Pandu Purnama.

Menurutnya, BIY juga

didukung sistem penang-

gulangan bencana alam.

Bangunan gedung termi-

nal antigempa bumi hing-

ga 8,8 Skala Richter dan

terjangan tsunami hingga

12 meter.

Mengenai penerapan

protokol kesehatan pence-

gahan penyebaran Covid-

19, Faik Fahmi mene-

gaskan, YIA berupaya se-

lalu konsisten menerapkan

protokol tersebut.
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JELANG NORMAL BARU DI BIY

Konsisten Laksanakan Protokol Kesehatan

KR-Istimewa

Menhub Budi Karya Sumadi berbincang dengan

petugas BIY.

MENAG DESAK SAUDI ARABIA

Kuota Haji Ditambah
JAKARTA (KR) - Menteri Agama RI Fachrul Razi

meminta pemerintah Arab Saudi menambah kuota ha-

ji Indonesia tahun depan. Hal tersebut menyusul pem-

batalan haji 1441H/2020M yang berakibat pada makin

panjangnya antrean jemaah haji Indonesia.

“Antrean jemaah haji di Indonesia sangat panjang,

rata-rata di atas 20 tahun. Mudah-mudahan pemerin-

tah Arab Saudi menambah kuota haji Indonesia tahun

depan untuk memperpendek antrean jemaah,” kata

Menag RI saat bertemu Dubes Arab Saudi untuk

Indonesia Essam bin Abed Al-Thaqafi, Jumat (26/6).

Dia menyebutkan, daftar tunggu di Indonesia ada

yang sampai 40 tahun. Hal itu menandakan begitu se-

mangatnya orang Indonesia  yang  ingin beribadah

haji.

Menanggapi permintaan tersebut, Dubes Essam

mendoakan apa yang disampaikan Menteri Fachrul

Razi bisa terlaksana. Menurutnya, Arab Saudi tengah

mencanangkan visi 2030. Salah satu visinya mening-

katkan kapasitas kuota jemaah haji dari luar negeri

hingga mencapai lima juta.

Saat ini, setiap penyelenggaraan ibadah haji, jemaah

yang datang ke Makkah dan Madinah berkisar 2,5 ju-

ta. “Mudah-mudahan yang diharapkan bisa terlak-

sana, mengingat ada visi 2030 yang dicanangkan.

Saudi berharap ada lima juta jemaah luar negeri yang

bisa beribadah haji di masa-masa mendatang,”

ujarnya. (Ati/Feb)-f


